

東北税政連だより

No.179

税理士の権益の維持とその拡大のために税政連があります

国會議員が税務支援会場を視察

令和4年分の所得税等確定申告期間中、税政連は推薦国會議員等を無料税務相談会場に案内し、税理士会の社会貢献事業である税務支援の実情を説明している。

2月11日、仙台市の東北税理士会館において、宮城県支部連合会主催の無料税務相談会が開催され、



視察写真

土井亨衆議院議員、秋葉賢也衆議院議員が視察に訪れた。

また、2月23日、福島市のホテル福島グリーンパレスにおいて、税理士記念日に合わせて無料相談会が開催され、亀岡偉民衆議院議員が視察に訪れ、税理士会の活動に強い関心を寄せていた。



秋葉賢也衆議院議員



土井亨衆議院議員



亀岡偉民衆議院議員

後援会活動報告

税理士による舟山康江後援会

国民民主党山形県総支部連合会 団体との意見交換会 ～インボイス制度の導入をはじめ税制について～

令和4年12月21日、山形市の大手門パルズにおいて、当後援会が支援する舟山康江議員が会長を務める、国民民主党との税制についての意見交換会が開催された。

税政連から斎藤榮一山形県税政連会長、鈴木誠同幹事長、大津史彦後援会幹事長、税理士会から高橋龍二山形県支部連合会会长ほか数名が出席した。

議論の中心はインボイス制度の現状と問題点につ



いてであった。税理士会からは具体的なインボイス制度の問題点や現状の取り組みについての説明がなされた。

舟山康江議員と懇談を実施

1月16日、山形市の「そば処はなび」において舟山康江議員と懇談を行った。後援会からは佐藤登美子後援会会長、大津史彦後援会幹事長が出席した。懇談の中心はインボイス制度の現状と問題点についてであった。その他確定申告前の時期ということで「ふるさと納税」制度についての説明などを行った。

舟山議員は山形支部が実施する「無料税務相談会」を1月28日に視察することとし、日程の再確認も行った。

